

La vie au centre

Le matin, nous nous levons à 7h 30, puis allons déjeuner.

Ensuite, nous allons nous préparer dans les chambres pour la marche. A midi, nous mangeons un pique-nique préparé le matin par le cuisinier. Et le soir, nous revenons au centre pour nous doucher et manger. Après, nous lisons les messages écrits sur le forum de l'école et nous répondons chacun notre tour à nos parents. Enfin, nous allons nous coucher, vers 21h30 pour être en forme le lendemain !

LES CHAMBRES:



Dans les chambres, il y a des lits superposés à l'exception d'une où il n'y a seulement que 2 lits. Nous disposons de 3 placards, une salle de bain, des toilettes et une douche. Nous avons très bien dormi.

CANTINE:

Il y a des tables de 4 à 6 personnes. Nous débarrassons notre table nous même (pfffff sale boulot !).

Les plats étaient délicieux et très variés

Le matin, nous nous servons en fruits, jus d'orange, céréales...

Nous avons pris plein de kilos, surtout quand nous avons mangé une raclette !



INTERVIEW EXCLUSIVE de la DIRECTRICE !

_ Êtes-vous la propriétaire du centre ?

Non, c'est le conseil général de la Corrèze.

_ Combien de personnes peuvent loger au centre en même temps ?

100 personnes peuvent loger ici dans les différentes chambres.

_ Combien de personnes travaillent dans le centre ?

7 personnes travaillent toute l'année mais nous pouvons employer jusqu'à 8 personnes en plus.

_ Logez-vous au centre ?

Je loge dans un petit chalet juste à côté du centre.

**Nous avons passé un
très agréable séjour.**

